

Essence: Doux enfants, devenez conscients de l'âme, souvenez-vous du Père et vous accumulerez le pouvoir du yoga. Grâce au pouvoir du yoga, vous pouvez prétendre au royaume du monde entier.

Question: Les enfants, que n'aviez-vous ni dans vos pensées ni dans vos rêves, mais qui est devenu *concret* désormais ?

Réponse: Jamais vous n'aviez pensé ou rêvé d'étudier le Raja Yoga avec Dieu pour devenir les maîtres du monde, ou faire ces études pour réclamer un royaume. Maintenant, vous avez le bonheur infini de recevoir le pouvoir de l'Autorité Toute-Puissante et de réclamer le droit à la souveraineté du royaume de l'âge d'or.

Om shanti. Les filles sont assises ici pour acquérir la *pratique*. En fait, ce sont celles qui sont conscientes de l'âme et se souviennent du Père qui devraient s'asseoir ici (sur le gaddi). Si elle n'est pas assise dans le souvenir, on ne devrait pas l'appeler un *professeur*. Il y a du pouvoir dans le yoga ; il n'y a pas de pouvoir dans la connaissance. L'expression «pouvoir du yoga» est utilisée par les sannyasis. Le Père n'utilise pas des termes *difficiles*. Le Père dit: Les enfants, souvenez-vous du Père, maintenant, de la même façon que les petits enfants se souviennent de leurs parents. Ce sont des parents physiques. Les enfants, vous êtes sans images. Vous recevez ces images (les corps) ici. Vous êtes les résidents du monde où il n'y a pas d'images. Les images n'existent pas, là-bas. Commencez par rendre ferme le fait que vous êtes des âmes. C'est pourquoi le Père dit: les enfants, soyez conscients de l'âme ! Ayez la foi que vous êtes des âmes. Vous venez du monde du nirvana. C'est votre demeure à vous toutes, les âmes. Vous venez ici jouer votre *rôle*. Qui vient en tout premier? Votre intellect en est conscient. Personne d'autre au monde ne possède cette connaissance. Le Père dit: Oubliez toutes les écritures que vous avez pu étudier, etc. Les gens louent tellement Krishna et telle ou telle personne. Ils louent tellement Gandhi aussi. Sa louange est comme s'il avait réellement établi le royaume de Dieu avant de partir. Pourtant, Dieu Shiva dit: les lois qui gouvernaient le royaume du roi et de la reine originels et éternels ont été établies par le Père. C'est Baba qui les a faits roi et reine en leur enseignant le Raja Yoga. Même ces us et coutumes ont été rompus. Il a dit (Gandhi) qu'il ne voulait pas d'un royaume mais qu'il voulait que le peuple règne sur le peuple. Dans quel état se trouve ce gouvernement maintenant ? Il n'y a que de la peine et rien que de la peine. Ils ne font que se battre et se quereller entre eux. Il existe toutes sortes d'opinions. Les enfants, maintenant, vous réclamez un royaume en suivant shrimat. Vous avez tant de pouvoir que là-bas, il n'y a pas d'armées, etc. Là-bas, il n'y a pas la moindre peur. C'était le royaume de Lakshmi et Narayan; on appelle cela un royaume uni. Les enfants, le Père fait de vous des déités. Ensuite, d'unis, Ravan vous a rendus démoniaques. Les enfants, vous savez maintenant que vous, les résidents de Bharat, étiez les maîtres du monde entier. Vous avez réclaté le royaume du monde uniquement par le pouvoir du yoga. Maintenant, vous êtes de nouveau en train de réclamer ce royaume. Vous le réclamez à chaque cycle simplement par le pouvoir du yoga. Il y a aussi du pouvoir dans l'étude. De la même manière, lorsque quelqu'un devient *avocat*, il possède ce pouvoir-là. Mais ce pouvoir ne vaut que quelques sous. Vous régnez sur le monde entier simplement par le pouvoir du yoga. Vous recevez du pouvoir du Père, l'Autorité Toute-Puissante. Vous dites: Nous Te réclavons la souveraineté de l'âge d'or à chaque cycle, puis nous la perdons et nous la réclavons à nouveau. Vous avez reçu toute la connaissance. Maintenant, en suivant shrimat, nous réclavons le royaume du monde élevé. Le monde devient élevé, lui aussi. C'est seulement maintenant que vous possédez la connaissance du Créateur et de la création. Même Lakshmi et Narayan ne sauront pas de quelle façon ils ont réclaté

leur royaume. A présent, c'est ici que vous étudiez. Ensuite, vous partirez régner là-bas. Quand une personne naît dans une bonne famille riche, on dit qu'elle a dû accomplir de bonnes actions dans sa vie précédente et qu'elle a dû faire des dons à des œuvres de charité. Vous recevez une vie en fonction des actions que vous avez accomplies. Si une personne devient crémeur ou prostituée, là encore, cela vient de la souffrance de son karma. C'est le royaume de Ravan maintenant. Quelles que soient les actions accomplies par les gens, ici, elles ne sont pas bonnes. Vous devez descendre l'escalier. Tout le monde doit passer par les niveaux sato, rajo et tamo. Tout change de neuf en vieux. Les enfants, maintenant, vous devez faire l'expérience d'un bonheur sans limites. Jamais vous n'avez pensé ou rêvé devenir les maîtres du monde. Le peuple de Bharat sait qu'il y a eu le royaume de Lakshmi et Narayan sur le monde entier. Ils étaient dignes d'être adorés. Ensuite, ils sont devenus des adorateurs. On se souvient: «Ceux qui furent dignes d'être adorés sont ensuite devenus des adorateurs». Tous ces points doivent être dans votre intellect, désormais. Cette pièce est vraiment *merveilleuse*. Personne ne sait de quelle façon nous prenons 84 vies. Dans les écritures, ils parlent de 8,4 millions de vies. Le Père dit: ce ne sont que les mensonges du chemin de la dévotion. C'est le royaume de Ravan. Les enfants, vous seuls comprenez ce qu'est le royaume de Rama et ce qu'est le royaume de Ravan. On fait brûler Ravan tous les ans. C'est donc un ennemi. Les cinq vices sont les ennemis des êtres humains. Personne ne sait qui est Ravan, ni pourquoi ils le font brûler. Ceux qui sont les résidents de l'âge de confluence sont conscients qu'ils deviennent maintenant les êtres humains les plus élevés. Dieu nous enseigne le Raja Yoga et Il nous change d'êtres humains en Narayan, d'êtres humains dégradés en êtres humains élevés. Les enfants, vous savez que Dieu l'Incorporel le plus élevé est en train de vous enseigner. Vous devriez donc avoir un bonheur sans limite. À l'école, les *élèves* sont conscients qu'ils sont des *élèves*. Les professeurs qui enseignent sont de simples *professeurs*. Ici, c'est Dieu qui vous enseigne. Puisque vous pouvez réclamer un statut très élevé grâce à cette étude, vous devriez vraiment bien étudier. C'est si *facile*! Il vous suffit d'étudier entre trois-quarts d'heure et une heure tous les matins. Tout au long de la journée, vous êtes occupés par vos affaires et votre travail, si bien que vous oubliez d'avoir du souvenir. C'est pourquoi vous venez ici le matin, pour vous asseoir dans le souvenir. On vous dit de vous souvenir de Baba avec beaucoup d'amour: Baba, Tu es venu nous enseigner. Maintenant, nous savons que Tu es revenu pour nous enseigner au bout de 5000 ans. Quand les enfants viennent ici à Baba, Baba leur demande: Nous sommes-nous déjà rencontrés? Jamais les sages ou les sannyasis ne poseront cette question! Là-bas, si une personne veut s'asseoir dans la satsang, elle y va et c'est tout. Quand ils voient que des gens se rassemblent, beaucoup d'autres se joignent à eux. Vous comprenez désormais que vous aussi, vous alliez écouter la Gîta et le Ramayana avec un grand bonheur, etc. À cette époque, vous ne compreniez rien. C'était tout le bonheur de la dévotion! Là-bas, les gens dansent de bonheur. Pourtant, ils ne cessent de descendre. Il existe toutes sortes de hatha yoga. Ils font tout cela pour avoir une bonne santé. Le Père explique: toutes ces activités sont les us et coutumes du chemin de la dévotion. Aucun d'eux ne connaît le Créateur ni la création. Alors, que reste-t-il d'autre? Voyez ce que vous étiez devenus en ne connaissant pas le Créateur ni la création et voyez ce que vous devenez en les connaissant. En connaissant le Créateur et la création, vous devenez *solvables* et ne les connaissant pas, vous, le même peuple de Bharat, étiez devenus *insolvables*. Ils continuent à raconter des mensonges. Il ne cesse de se passer tant de choses dans le monde. Tant d'or et d'argent sont dérobés. Les enfants, vous savez maintenant que là-bas, vous bâtirez des palais en or. Ceux qui étudient pour devenir *avocats* savent, intérieurement, qu'après avoir *réussi* leur examen, ils feront ceci ou cela, puis ils feront bâtir une maison, etc. Pourquoi ne comprenez-vous pas que vous êtes en train d'étudier pour devenir les *princes* et les *princesses* du paradis? Il devrait y avoir un si grand bonheur! Par contre, dès que vous partez d'ici, ce bonheur disparaît. Beaucoup de jeunes filles s'intéressent à cette connaissance. Leurs parents

ne comprennent rien et disent qu'on leur a jeté un sort. Ils disent qu'ils ne leur permettront pas d'étudier. Dans de telles circonstances, si vous dépendez encore de vos parents, vous devez écouter ce qu'ils disent. Nous (Baba) ne pouvons pas vous accepter. Sinon, cela provoquerait un grand conflit. Il y a eu tant de conflits au début. Une fille dit qu'elle a dix-huit ans tandis que son père dit qu'elle n'a que seize ans, par conséquent elle dépend encore de lui. C'est ainsi qu'il se battra pour l'emmener. Si vous dépendez de votre père, vous devez lui obéir. Si vous êtes adultes, vous pouvez faire ce que vous voulez. Il existe des lois pour cela. Baba dit: ici, la loi veut qu'en venant à Baba, vous apportiez une autorisation de votre père physique (une *lettre*). Ensuite, on observera aussi les *manières* de chacune. Si elles n'ont pas de bonnes manières, on les renverra dans leur famille. C'est la même chose dans un jeu. Si une personne ne joue pas bien à un jeu, on lui demande d'arrêter de jouer; sinon, elle fait perdre son honneur à l'équipe. Les enfants, vous savez désormais que vous vous trouvez sur un champ de bataille. Le Père vient à chaque cycle nous permettre de conquérir maya. L'aspect principal consiste à conquérir maya. Les âmes sont devenues impures à cause du vice. Le Père dit: La luxure est le plus grand ennemi. Elle cause de la peine au début, en passant par le milieu jusqu'à la fin. Ceux qui deviennent Brahmines vont ensuite dans la religion des déités. Les Brahmines, vous êtes numberwise. Quand les papillons arrivent autour de la flamme, certains se sacrifient complètement tandis que d'autres tournent autour puis s'envolent. Quand les enfants viennent ici, certains se sacrifient complètement dans la Flamme tandis que d'autres écoutent simplement cette connaissance puis s'en vont. Autrefois, certains ont même écrit avec leur sang: «Baba, je T'appartiens». Malgré tout, maya les a vaincus. La bataille avec maya est si grande. C'est pour cela qu'on parle d'un champ de bataille. Vous comprenez que le Père Suprême, l'Âme Suprême est en train d'expliquer l'essence de tous les Vedas et des écritures à travers Brahma. De nombreuses images ont été créées. L'exemple de Narad appartient aussi à cette époque. Vous dites tous que vous allez devenir Lakshmi et Narayan et Baba dit: Regardez en vous: en êtes-vous dignes? Vérifiez que vous n'avez aucun vice. Tous sont des dévots, comme Narad. On n'a fait que citer un exemple. Sur le chemin de la dévotion, les gens demandent s'ils peuvent se marier avec Shri Lakshmi. Le Père dit: Non! Ils ne pourront recevoir le salut qu'en écoutant cette connaissance. Moi seul, le Purificateur, peux apporter le salut à tous! Maintenant, vous comprenez que le Père vous libère du royaume de Ravan. Ces pèlerinages sont physiques. Dieu parle: Manmanabhav. Il ne s'agit pas de trébucher dans tout cela. Trébucher fait partie du chemin de la dévotion. C'est le Jour de Brahma pendant un demi-cycle et c'est la nuit de Brahma pendant un demi-cycle. Vous comprenez maintenant que cela va être le jour pendant un demi cycle, pour nous tous, les Brahma Kumars et Kumaris. Nous serons dans le monde du bonheur. Il n'y aura pas de dévotion là-bas. Les enfants, vous savez désormais que vous êtes en train de devenir les plus riches. Vous devriez donc éprouver beaucoup de bonheur. Vous étiez tous des pierres *brutes*. Maintenant, le Père vous met en place (pour vous nettoyer et vous polir). Baba est aussi le Marchand de Joyaux. En accord avec le drama, Baba a pris un véhicule expérimenté. On s'est souvenu du «gamin de village». Comment Krishna pourrait-il être un gamin de village? Il existait à l'âge d'or. On le berce dans une balancelle. Il porte une couronne. Pourquoi l'appellerait-on un gamin de village? Les gamins de village sont sales. À présent, vous êtes venus ici pour embellir. Le Père vous place à la pointe de la connaissance. Vous ne recevez la Compagnie de la Vérité qu'une seule fois à chaque cycle! Toute autre compagnie est fausse. C'est pourquoi le Père dit: *N'entendez pas le mal!* N'écoutez pas ces choses qui nous diffament, vous et Moi. Les Kumaris qui prennent cette connaissance peuvent dire qu'elles ont droit aux *biens* de leur père. Pourquoi n'ouvrirais-je pas un centre pour servir Bharat? De toute façon, on donne la fille (en mariage). Demandez à votre père: «Donne-moi ma part pour que j'ouvre un centre et beaucoup en recevront un bénéfice». Créez des méthodes comme celle-ci. C'est votre *mission* Divine. Vous changez ceux dont

l'intellect est de pierre en ceux dont l'intellect est divin. Ceux qui font partie de notre religion viendront. Dans la même famille, ceux qui doivent devenir les fleurs de la religion des déités apparaîtront et pas les autres. Cela demande des efforts. Le Père purifie toutes les âmes, puis Il les emmène à la maison. C'est pourquoi Baba a demandé que vous expliquiez l'âge de confluence sur l'image du cycle. Ce côté est l'âge de fer et l'autre côté est l'âge d'or. Il y a des déités à l'âge d'or et des démons à l'âge de fer. On appelle cela l'âge de confluence le plus propice. Le Père fait de vous les êtres humains les plus élevés. Ceux qui étudient bien iront à l'âge d'or tandis que tous les autres partiront et resteront dans le monde de la libération. Puis, ils descendront en leur temps. L'image du cycle est très bonne. Les enfants, vous devriez avoir l'enthousiasme de faire du *service*; un tel *service* que nous élevions les pauvres pour en faire les maîtres du monde! Achcha.

Aux très doux enfants, bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit «namaste» aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Vérifiez en vous: suis-je capable de devenir comme Shri Lakshmi et Shri Narayan? Ai-je des vices en moi? Êtes-vous des papillons qui tournent autour de la flamme ou des papillons qui se sacrifient? Vérifiez que vous n'avez pas des manières telles qu'elles feraient perdre l'honneur du Père.
2. Pour rester dans un bonheur sans limite, souvenez-vous du Père avec beaucoup d'amour tôt le matin et étudiez bien. Dieu nous enseigne et fait de nous les êtres humains les plus élevés. Maintenez l'enthousiasme que vous êtes à l'âge de confluence.

Bénédiction: : Puissiez-vous être une image d'expérience et révéler le Père grâce à vos expériences de toutes les vertus.

Vous chantez toutes les vertus du Père et devenez expérimentés dans toutes les vertus. Tout comme le Père est l'Océan de félicité, évoluez dans les vagues de la Félicité. Donnez à qui vient en connexion avec vous l'expérience de la félicité, de l'amour, du bonheur et de toutes les vertus. Devenez une incarnation de toutes les vertus de cette manière et l'image du Père sera révélée à travers vous car seules, vous, les grandes âmes, images de l'expérience, pouvez révéler l'Ame Suprême.

Devise: Transformez les raisons en solutions et transformez les choses non auspicieuses en auspicieuses.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt: Imprégnez-vous de la personnalité de la royauté spirituelle et de la pureté.

La vie des Brahmines et la donation de la vie sont la pureté. La forme originelle et éternelle est la pureté. Quand vous êtes conscients que vous êtes une âme originellement pure et éternelle, cette conscience signifie que vous avez aussi le pouvoir de la pureté. Les âmes qui sont des incarnations de souvenir et de pouvoir sont des âmes avec les sanskars originels de pureté. Ainsi, faites émerger vos sanskars originels et imprégnez-vous de la personnalité de la pureté.